

LA CUARTA (STGO-CHILE)			29.12.2003
17.52x12.29	2		Pág. 6

4 8 4 1

*Sufrió derrame cerebral y permanece conectado a ventilador mecánico en Temuco*

# Grave monseñor Hourton, protector incansable de los derechos humanos

TEMUCO.- Conectado a ventilador mecánico y sometido a un intenso y permanente monitoreo, permanecía ayer en la Unidad de Tratamiento Intermedio del Hospital Regional, el obispo emérito de Temuco, monseñor Jorge Hourton Poisson, debido a un infarto cerebral.

Oriundo de la ciudad de Bordeaux, Francia, donde nació el 27 de mayo de 1926, se ordenó sacerdote en Chile y fue nombrado obispo en 1969, asumiendo además, entre otras funciones, obispo auxiliar de Temuco y rector de la Universidad Católica de esta misma ciudad.

Integrante de una familia conformada por sus padres y seis hermanos más, uno de los cuales (Mauricio) también es sacerdote en la capital de la Novena Región, comenzó a sentirse mal hace una semana, por lo que decidió internarse el domingo último y permaneció en dependencias del Hospital Clínico de La Fron-



Copesa

tera hasta el miércoles 24.

Dada su delicada condición y a sus 76 años, decidió pasar la Navidad en la casa del obispo de la diócesis San José de Temuco, monseñor Manuel Camilo Vial.

La tarde del sábado, sin embargo,

nuevamente comenzó a sentirse mal por lo que fue trasladado de urgencia al Hospital Regional, siendo internado y con grave pronóstico en la UTI de ese recinto asistencial

Debido a lo complicada de sus situación de salud, monseñor Camilo Vial le dio la unción de enfermo, mientras que trascendidos señalaron que el obispo Hourton esporádicamente abría los ojos, pero se notaba que no lograba reconocer a quienes le rodeaban.

Ante un eventual fatal desenlace, cercanos al obispo señalaron que ya se planifica que al menos un día sea velado en la catedral de Temuco, para luego ser trasladado hasta Santiago, donde está la mayoría de su familia, para ser finalmente sepultado.

El obispo Hourton se destacó por su encarnizada defensa de los derechos humanos durante la dictadura.